## Glasfaserausbau startet bald

Burgbernheims Bürgermeister Matthias Schwarz empfiehlt, sich zu informieren

BURGBERNHEIM (njd) – Der Glasfaserausbau in Burgbernheim soll voraussichtlich im Sommer losgehen. Das habe die Telekom laut Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Bürger) angekündigt.

Er riet den Bürgern in der vergangenen Sitzung des Stadtrats dazu, sich mit dem Thema zu beschäftigen und gegebenenfalls aktiv zu werden.

Wer sich nämlich bereits jetzt wegen eines Glasfaseranschlusses melde und einen solchen beantrage, könne sich diesen kostenlos zum Haus legen lassen.

"Im Internet kann man bereits buchen", sagte Bürgermeister Schwarz. Bis zu einem bestimmten Stichtag sei dies möglich. Wer den Anschluss nachträglich legen lassen wolle, müsse dafür voraussichtlich mehrere

hundert Euro zahlen. Das Ziel aber sei, dass sich bereits jetzt "möglichst viele" für den Anschluss ans Glasfasernetz entscheiden würden.

Deswegen sei es, wie Bürgermeister Schwarz in der Sitzung erläuterte sinnvoll, sich mit dem Thema zu beschäftigen und die Telekom oder andere Anbieter zu kontaktieren, um sich über das Vorgehen zu informieren.